

MUSEO INTERNACIONAL DEL BARROCO

SALLE D'EXPOSITION TEMPORAIRE

Museo Internacional del Barroco

Le Musée International du Baroque, situé à Puebla au Mexique, inauguré en 2016, est l'œuvre de l'architecte japonais de renom Toyo Ito. Dans son souhait de créer des expositions soutenues par une muséographie interactive, le musée a fait appel à XYZ Technologies pour contribuer au volet concernant la projection de vidéos.





















Description

L'équipe de XYZ, déjà basée au Mexique, a saisi cette opportunité pour accompagner les responsables du musée dans ce projet ambitieux visant à animer de nouvelles salles immersives. 31 projecteurs Panasonic ont été fournis pour créer plusieurs projections grand format, faisant ainsi de ce lieu un incontournable dans la région de Mexico.

Mandat

Champs d'expertise

Fourniture d'équipements

Vidéo Éclairage

© 2024, XYZ Technologie culturelle